



Hudson

AVIS PUBLIC

PUBLICATION ET AVIS DE DÉLIVRANCE DE L'APPROBATION DU RÈGLEMENT 526.16

Le 6 novembre 2023, le conseil municipal de la Ville d'Hudson a adopté le règlement suivant :

- RÈGLEMENT 526.16 VISANT À MODIFIER LE RÈGLEMENT 526 SUR LE ZONAGE AFIN D'AUTORISER LES FOYERS EN COUR AVANT POUR LES ÉTABLISSEMENTS COMMERCIAUX

La Municipalité Régionale de Comté de Vaudreuil-Soulanges (MRC) a délivré le certificat de conformité requis par la Loi le 15 janvier 2024. Cette date marque donc l'entrée en vigueur du règlement numéro 526.16.

Ce règlement peut être consulté sur le site internet de la Ville d'Hudson.

*Donné à Hudson
Le 15 janvier 2024*

PUBLIC NOTICE

PUBLICATION AND NOTICE OF ISSUANCE OF APPROVAL OF BY-LAW 526.16

On November 6th, 2023, the Town of Hudson Council adopted the following by-law:

- BY-LAW 526.16 AMENDING ZONING BY-LAW 526 TO ALLOW FIREPLACES IN THE FRONT YARD FOR COMMERCIAL ESTABLISHMENTS

The *Municipalité Régionale de Comté de Vaudreuil-Soulanges (MRC)* has issued the certificate of conformity as required by Law on January 15th, 2024. This date indicates the coming into force of By-Law 526.16.

This by-law is available for consultation on the Town of Hudson website.

*Given at Hudson
On January 15th, 2024*

Susan McKercher
Greffière par intérim / Interim Town Clerk